

Quito, 19 de julio de 2017
Boletín No. 047



Brigadas médicas de EP Petroecuador en Chimborazo

Aproximadamente 920 personas serán atendidas durante las brigadas de salud que se realizan en la comunidad La Moya, provincia de Chimborazo.

Las Brigadas Médicas Comunitarias se cumplirán desde hoy, 19 hasta el viernes 21 de julio y ofrecerán atención en medicina general, odontología y optometría a cerca de 690 pobladores de: Gauchi, Jatari, Rumicruz, Nitiluisa, San Francisco de Cunuguachay y Luisa. El sábado 22 se realizará un día de brigada médica en la Comunidad Chiquicas, área de influencia del Terminal de Productos Limpios Riobamba, donde se convocará la participación de moradores de esta comunidad, de Bayubug y de la cabecera parroquial, San Juan.

Se contempla que durante estas jornadas médicas, también se realizarán exámenes de glucosa y EMO, además se entregará insumos para niños y adultos como: ponchos de agua, botas de caucho, kits dentales y de aseo.

Un emotivo acto con el que se dio inicio a las jornadas comunitarias, fue el escenario para el encuentro del Gerente General de EP Petroecuador, Ingeniero Byron Ojeda; el Alcalde de Riobamba, Napoleón Cadena; la Jefa Corporativa de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias de Petroecuador, Fabiola Umajinga, además de dirigentes locales de la zona y hombres y mujeres de todas las edades que asistían para saludar con el principal de Petroecuador.

El Ingeniero Ojeda, en su intervención frente a la comunidad, manifestó su entusiasmo de ser parte de un acto tan significativo. “Me siento emocionado y honrado de encontrarme en este paraíso andino en donde nuestros ancestros formaron la primera nacionalidad Puruhá”, dijo y añadió que “servir es la mejor bendición que un ser humano puede tener”. Asimismo, expresó que las puertas de la empresa siempre estarán abiertas. “Mi corazón está con ustedes”, expresó. Por su parte, el Alcalde de Riobamba, Napoleón Cadena, sostuvo que el compromiso de Petroecuador es con todo el país y que la empresa trabaja para ello.

Como parte de la coordinación interinstitucional, se prevé la participación de la Dirección Distrital de Salud Chambo-Riobamba, quienes impartirán talleres sobre nutrición y prevención de enfermedades. El GAD Municipal Riobamba apoyará para el traslado de niños y adultos mayores de las comunidades que se encuentren más alejadas hacia La Moya.



(593-2) 3942120

comunicacion@epetroecuador.ec